
Bericht Kreisjugendleitung zur JHV in 2019

Werte Ehrengäste, sehr geehrte Schützenschwestern und Schützenbrüder,
liebe Sportschützinnen und Sportschützen, wie jedes Jahr kommen von Seiten
der Vorstandsmitglieder viele Begrüßungen und ich schließe mich denen im
Namen der Jugendleitung an  -   herzlich willkommen zur Delegierten-
versammlung 2019.

Am Kreiskönigschießen im April 2018 gab es 3 Teilnehmer in der Altersklasse
Schüler und 13 in der Altersklasse Jugend. Erstmalig in 2018 wurde in der
Schülerklasse mit dem Lichtpunktgewehr geschossen, wie es auch beim Bezirk
und WSB gehandhabt wird. Das Schießen ist gemäß der Ausschreibung erfolgt,
und gewertet worden. Schön wäre es, wenn in diesem Jahr die Jugendleiter
mehr in die Aufsicht eingebunden würden und etwas mehr Platz zur Verfügung
stände, damit die, zwischen den beiden Schießserien, sportlichen Einlagen besser
durchführbar sind.

Bei den Rundenwettkämpfen der Jugend starteten in dem Sportjahr 2018/2019
sechs Mannschaften in den Altersklassen Schüler bis Junioren mit 11 weiblichen
und 24 männlichen gesamt also 35 Schützen in den Disziplinen LG freihand und
Auflage, sowie LP freihand und Auflage.
2 Mannschaften mit 7 Schülerinnen und 3 Schülern waren in der Disziplin LG
Auflage mit dem Lichtpunktgewehr am Start.
Durch das Lichtpunktschießen ist ein kleiner Anstieg in der Teilnehmerzahl
bei den Rundenwettkämpfen zu verzeichnen.

An  den Kreismeisterschaften 2019  nahmen 5 Mannschaften und 38
Einzelschützen/innen teil und zwar 16 weibliche und 22 männliche in den
Altersklassen Schüler bis Junioren und den Disziplinen Lichtpunkt, Luftgewehr
u. Luftpistole Auflage, Luftgewehr u. Luftpistole freihand und Sportpistole.

Am Kreispokal 2018 nahmen 22 Jugenschützen/innen teil und zwar aus den
Vereinen Minden Nordstadt, Barkhausen, Unterlübbe, Häverstädt und Wülpke.

An den Bezirksmeisterschaften 2018 nahmen 2 Mannschaften teil, 1 Mannschaft
LP Jugend und 1x Luftgewehr  Jugend. Bei den Junioren kam Amy Hensel vom
Häverstädt auf Platz 3 bei Luftgewehr freihand. Bei der Disziplin Luftpistole
ging die Goldmedaille für die Mannschaftswertung Jugend nach Barkhausen. In
der Einzelwertung erhielten  Jana v. Oepen die Silbermedaille in der Disziplin
Luftpistole Schüler, Benedikt Vogler vom SV Barkhausen die Gold und Mika
Manke von der SGi Minden Nordstandt die Bronzemedaille in der Altersklasse
Jugend männlich. Bei der Jugend weiblich gingen alle 3 Medaillenplätze
nach Barkhausen, Gold für Sabrina Krause, Silber für Maja Lange und Bronze
für Lara Wißmann. Bei den Juniorinnen ging die Goldmedaille ebenfalls nach
Barkhausen an Marie Winkelhake.



Bei den Landesmeisterschaften in Dortmund reichte es für die Luftgewehr
Freihandschützen nicht für Medaillenplätze. Bei den Teilnehmern der Disziplin
Luftpistole erreichte die Jugendmannschaft des SV Barkhausen den 3. Platz
und Jana v. Oepen in der Einzelwertung Schüler Platz 2. Alle anderen erreichten
keine Madaillenränge.

Wir hoffen, dass auch in 2019  die weitergehenden Meisterschaften Erfolge
für die einzelnen Schützen und Schützinnen und somit für unseren
Schützenkreis bringen.

Auf dem 2. Kreisjugendtag 2017 wurde die Jugendordnung für die Schützen-
jugend des Schützenkreises Minden beschlossen und in der 1. Gesamtvor-
standssitzung 2018 bestätigt. Beim 2. Kreisjugendtag 2018 wurden weitere
Beschlüsse zur finanziellen Selbstverwaltung der Jugend gefasst und auf
der letzten Gesamtvorstandssitzung am 13.02.19 bestätigt, so daß die Schützen-
jugend nun für die Zukunft selbstverwaltend aufgestellt ist. Besonders wichtig
ist dies für eventuelle Bezuschussungen vom WSB für Jugendmaterialien,
besondere Events oder sonstiges. Weiter wurde Charleen Schwier zur weiteren
Jugensprecherin neben Marie Winkelhake gewählt.

Beim ersten Kreisjugendtag 2019 wurde die Siegerehrung vom Kreispokal
und der Kreismeisterschaft 2019 vorgenommen. Zahlreiche Jungschützinnen
und Jungschützen konnten sich über Auszeichnungen freuen. Weiter wurde ein
neuer erster Kreisjugendleiter gewählt, der in Kürze in dieser Delegiertenver-
sammlung noch bestätigt werden muss.

Komme ich zum Ende, danke sage ich  an Manuela und Jürgen, an unsere
Jugendsprecherinnen Marie und Charleen,  für die  Zusammenarbeit, an den
SV Barkhausen und Eldagsen für die Räumlichkeiten und Vorbereitungen zu
unseren Kreisjugendtagen.  Ebenso bedanke ich mich bei unserem Kreisvor-
sitzenden Burkhard, den stellv. Kreisvorsitzenden Dirk und Stefan, bei unserem
Sportleiter Konrad für diverse Hilfe und bei Heinrich für die gute und schnelle
Pressearbeit.
Das war es zum Jugendbereich, danke für die Aufmerksamkeit.


